

## **9. ESTRUCTURA DE COSTES**

Para afrontar los primeros meses de salida al público buscaremos ganar dinero estableciendo una web donde se pudiese adquirir estas zapatillas de forma rápida y sencilla. Más tarde con un plan establecido se buscaría ganar dinero a base de inversores que confíen en nosotros. Con este dinero invertiríamos en mejorar nuestras fábricas, almacenes y maquinaria.

Según lo vendido que sea nuestro producto en el mercado subiremos precios poco a poco hasta llegar a ser una marca situada en la élite de la industria de las zapatillas